

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sigrid Eck
Sigrid Eck, Christoph Braun, Norbert Datzmann,
Ruth Gehling, Martha Hipp, Georg Jakob,
Dr. Svenja Jarchow, Sabine Krieger, Dr. Gerhard Pischel,
Florina Vilgertshofer, Richard Weiss

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 20.03.2025

Dialogdisplays in den Münchener Stadtvierteln ohne Folgekosten ermöglichen!

Der BA 3 fordert LHM auf, das Konzept der Dialogdisplays zu überarbeiten, damit eine Bereitstellung in den Stadtvierteln künftig unkompliziert und ohne Folgekosten für die Bezirksausschüsse möglich ist.

Begründung:

Dialogdisplays werden in der Maxvorstadt immer wieder gefordert, insbesondere im Umfeld von Grundschulen. Dort könnten diese interaktiven Verkehrsschilder sinnvoll dazu beitragen, Verkehrsteilnehmer auf die geltenden Geschwindigkeitsbegrenzungen hinzuweisen. Zwar sind die einmaligen Anschaffungskosten für die Bezirksausschüsse in der Regel stemmbar, jedoch müssen auch die laufenden Kosten aus deren Budget finanziert werden. Dadurch werden finanzielle Verpflichtungen auf zukünftige Jahre und ggf. sogar künftige Mandatsträger nachfolgender Wahlperioden übertragen. Dies halten wir für problematisch und fordern die Landeshauptstadt München auf, das Finanzierungskonzept der Dialogdisplays zu überarbeiten. Es darf nicht sein, dass zukünftige Gremien finanzielle Belastungen aus vorherigen Wahlperioden übernehmen müssen und das BAs Kosten anhäufen die durch die Budgets der Folgejahre getragen werden müssen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Florina Vilgertshofer
Svenja Jarchow
Sigrid Eck